

第41回学習発表会

～「みんな にこにこ ぴかぴか がくしゅうはっぴようかい」～

令和2年11月21日（土）に、第41回学習発表会が行われました。各学部それぞれの会場での「発表」と「展示」及び各作業グループによる「販売」に全児童生徒で取り組むことができました。小学部では、かわいい衣装や小道具も準備してクラスごとに楽しい発表が行われました。中学部は、学年ごとに調べ学習の成果を電子黒板や地図を使って発表しました。高等部は、ダンスやライブアート、メッセージ発表などバラエティに富んだ発表を行いました。

保護者の皆様ご参加ありがとうございました。新型コロナウイルスへの対策などにもご協力もいただき、無事終えることができました。児童生徒にとって思い出深い学習発表会になったことと思います。



職員研修「強度行動障害を伴う知的・発達障害児のアセスメントと対応」

～医療と福祉・教育の連携，家庭との連携～

11月4日（水）に、肥前精神医療センターの會田先生をお招きして職員研修を行いました。普段はなかなか聞けない医療的なアプローチや診断，療法の実状に加え，教育も含めた連携の在り方についても話していただきました。

伝えること・伝わることで行動障害を回避できることや，環境が変わっても継続できる支援を構築することなど，本校の教育を行う上でも大切にすべきことを確認することができました。また，1つの行動から，その裏にある背景や理由を探り，連鎖や機能を分析するという評価の重要性については，本校におけるアセスメントの根拠，客観性をどうもたせるかということへ大きな示唆を与えてくれるものでした。

今回，研修で得た知見を，各自の今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

高等部 就業・施設体験が終わりました。

本校高等部では、10月12日（月）から10月30日（金）にかけて、後期の就業・施設体験を実施しました。3年生及び一般企業への体験は3週間、1、2年生のうち生活介護事業所及び就労継続支援B型事業所への体験は2週間、現場での体験を行いました。1年生は初めての現場での体験となりましたが、将来の生活を意識して取り組むことができました。

働くことの意義、働くための意欲、社会性や人とのコミュニケーションなどを实际的・体験的に学ぶことができました。今回の体験での課題については、保護者の皆さんと共有し、しっかり連携しながら解決・改善に向けて取り組み、よりよい進路支援につなげたいと思います。

事業所様にはお忙しい中、また、新型コロナウイルス感染予防対策等で大変な中、快く受け入れてくださり、ご指導いただきありがとうございました。



中学部 就業・施設体験が終わりました。

本校中学部では、12月7日（月）から12月11日（金）にかけて、就業・施設体験を実施しました。3年生は現場での体験、1・2年生は校内での実習に取り組みました。

3年生は、初めて1週間校外で仕事をする体験となりました。最初は戸惑いもあったようですが、何をやるかの見通しが立ってからは、集中して取り組むことができました。校内での実習でも、普段の作業学習とは違う内容にも取り組み、終日の作業学習により、職場を想定した学習の経験を積み重ねていました。



令和2年度12月・1月の予定



【12月】

- 24日（木）冬季休業前全校集会
学校医相談 14:00-
- 25日（金）特別支援教育研究会 9:30- アバンセ
特別支援教育研究会は、参加者を限定して実施します。

【1月】

- 6日（水）高等部入学適性検査
- 7日（木）冬季休業後全校集会【11:40 下校】
- 17日（日）同窓生新成人を祝う会
- 19日（火）育友会常任委員会 9:30-
- 23日（土）第43回障害者技能競技大会
- 25日（月）～29日（金）
個人面談、高3移行支援会議

「弁当の日」は、以下のとおりです。

12月24日（木）、1月8日（金）

※1月21日（木）は、給食となりました。

※ 期間中は 14:40 下校となります。（小Aは水・金 13:40）